

# DISFRUTA DE SORIA



Cañón del Río Lobos

# ¿DÓNDE ESTAMOS?



## GASTRONOMÍA Y ENTORNO NATURAL

### DISFRUTA DEL ENTORNO NATURAL

Soria es una provincia que goza de un hermoso entorno natural. Para aprovecharlo las jornadas 4 y 10 están dedicadas a tiempo de ocio. Podrás participar en una actividad al aire libre: yendo en bici, haciendo senderismo, bajando el Duero en kayak, o practicando espeleología.



Parador de Soria

### ALTA COCINA Y CATAS DE VINOS

El itinerario incluye un fuerte componente gastronómico, con tres cenas de alta cocina y dos catas de vinos en bodegas de Ribera del Duero.



C/ Eduardo Saavedra 38 - 42004 - Soria (España)  
[www.tierrassorianas.com](http://www.tierrassorianas.com) // [info@tierrassorianas.com](mailto:info@tierrassorianas.com)

Tierras Sorianas desea expresar su agradecimiento a estas organizaciones por su colaboración y apoyo



## PROGRAMA DE INMERSIÓN CULTURAL PARA PROFESORES EXTRANJEROS DE ESPAÑOL SORIA // ESPAÑA



# INMERSIÓN CULTURAL EN LA CUNA DE CASTILLA

# LA HISTORIA ANTIGUA

# LA HISTORIA MEDIEVAL



Calatañazor. Conjunto Histórico-Artístico



Numancia. Símbolo universal de la lucha de un pueblo por su libertad



La ermita de San Bartolomé

## NUESTROS PROPÓSITOS



Tierras Sorianas es un programa de inmersión cultural para profesores extranjeros de español situado en la hermosa provincia de Soria, España. El programa pretende proporcionar una experiencia cultural única, por medio la cual el participante profundizará sus conocimientos acerca de la historia de España investigando la riqueza del patrimonio cultural de este magnífico rincón de Castilla y León.

La experiencia consta de dos semanas y estriba en dos ejes temáticos: la historia antigua y la historia medieval. Con la colaboración de técnicos y guías expertos, la primera semana te sumergirás en la Celtiberia y en el proceso de romanización del Alto Duero. La segunda semana recorrerás los mismos pasos del Cid en la ruta de su destierro y también tendrás ocasión de conocer la fuerte impronta templaria en la zona noreste de la meseta castellana.

Aparte del enfoque histórico, el itinerario está repleto de actividades para que tu estancia se convierta en una experiencia imborrable. Para los aficionados a Antonio Machado, habrá un recorrido literario por los lugares asociados a este célebre autor. Están programadas tres cenas de alta cocina, dos catas de vinos, y un día de cada semana podrás escoger la actividad que te guste para disfrutar de la belleza natural de Soria.

### EL OBJETIVO DE TIERRAS SORIANAS

Nuestro objetivo es tender un puente entre la cultura auténtica y el aula, ofreciéndote una experiencia que, además de ser personalmente enriquecedora, servirá para profundizar tus planes de estudios.

[www.tierrassorianas.com](http://www.tierrassorianas.com)

## CELTÍBEROS Y ROMANOS



Adéntrate en el fascinante mundo de la Celtiberia y aprende sobre la cultura de los pueblos celtas que se asentaron en estos parajes que hoy en día constituyen la provincia de Soria.

Explora los tres yacimientos celtibero-romanos más importantes de la meseta norte, Tiermes, Uxama y Numancia, y conoce de primera mano este rincón de Hispania y su proceso de integración al Imperio Romano.



Tiermes - mansión romana

Se redondea el tema de la historia antigua con una excursión a la villa romana de La Dehesa. Como parte de la visita se celebrará un taller de arqueología experimental en el museo Magna Mater.



Las Cuevas de Soria - La villa romana La Dehesa

## TEMPLARIOS Y EL CID CAMPEADOR



La provincia de Soria posee algunos de los enclaves más emblemáticos de la Orden del Temple en España, como la ermita de San Bartolomé, la encomienda de San Polo y el monasterio de San Juan de Duero. De la mano del Sr. Ángel Almazan, experto en la Orden del Temple, investigarás la fuerte impronta que dejaron los caballeros templarios en esta zona del Alto Duero.

Prepárate a seguir los pasos del Cid, recorriendo el camino de su destierro en San Esteban de Gormaz, Berlanga de Duero o la fortaleza de Gormaz.



La fortaleza califal de Gormaz

Una de las actividades más destacadas es la ruta de las atalayas, las torres de vigilancia que formaban parte del sistema defensivo en las tierras fronterizas entre los reinos cristianos y los territorios islámicos.



La atalaya de Uxama